



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N.º 207

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 10 de noviembre de 2025

ARQUITECTURA Y URBANISMO CELEBRÓ 79 AÑOS COMO ESCUELA Y 66 AÑOS COMO UNIDAD ACADÉMICA

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo (FAU) de la Universidad Central del Ecuador conmemoró 79 años de creación como Escuela y 66 años como Facultad, reafirmando su compromiso con la formación de profesionales que transforman el país desde la creatividad, la investigación y el compromiso social.

La sesión solemne se realizó con la participación de estudiantes, docentes, trabajadores y autoridades universitarias, en un ambiente de celebración y reflexión sobre el aporte de la Facultad a la historia de la arquitectura ecuatoriana.

El decano Mauricio González, destacó que la FAU es una comunidad diversa, y que en esa diversidad reside su fortaleza institucional. Durante su intervención, la vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, Katerine Zurita, subrayó el trabajo de la Facultad, que ha impulsado propuestas arquitectónicas sostenibles, equitativas y responsables con el entorno.

El docente Juan Carlos Sandoval, representante al Honorable Consejo Directivo, reflexionó sobre los retos que enfrenta la educación pública en el contexto actual. “Las brechas de desigualdad siguen marcando la realidad ecuatoriana; por eso, nuestro rol como universidad y como arquitectos es poner el conocimiento y el diseño al servicio de la sociedad, de la equidad y la dignidad que siempre han guiado a la UCE”, enfatizó.

Durante la ceremonia se reconoció a estudiantes por su destacado desempeño académico, así como al personal docente y administrativo que se acogió a la jubilación y a quienes cumplieron años de servicio, como muestra de gratitud por su entrega y contribución al fortalecimiento de la Facultad.

(A.C.).

CONTACTO

Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec